

Horseathlon® – mehr Anlässe in der Nordwestschweiz

Im letzten PNW aktuell haben wir euch die junge Pferdesportdisziplin Horseathlon® vorgestellt – eine Vielseitigkeitsprüfung für das Freizeitpferd, die auf Harmonie, Vertrauen und Gewaltfreiheit setzt. Ganz klar: Pferde würden Horseathlon® wählen. Und auch immer mehr Pferdefreunde kommen auf den Geschmack: 80% der 150'000 Reiterinnen und Reiter in der Schweiz bezeichnen sich als FreizeitreiterInnen. Viele davon würden gerne an einem Horseathlon® starten, sei es, um ihr Können zu messen oder einfach einen vergnüglichen Tag mit Pferd und ReiterkollegInnen zu verbringen.



Foto von Karin Rohrer

Um dieses Erlebnis auch in unserer Region möglich zu machen, bedarf es motivierten Veranstaltern aus unseren Vereinen. Einen Horseathlon® zu organisieren braucht gewiss mehr Aufwand als ein kleines Geschicklichkeitsreiten – dafür sind die Startplätze im Nu vergeben, Sponsoren einfacher gefunden und mit einem netten Ambiente und guten Leckereien die Vereinskasse deutlich voller.

Was viele nicht wissen: Parcoursbauer und Richter werden vom Schweizerischen Freizeitreitverband (SFRV) gestellt und bezahlt. Diese Personen werden vom Verband aus- und weitergebildet und stellen eine hohe Qualität in der Durchführung sicher. Ebenso wird spezielles Hindernismaterial und ein Computerprogramm zur Abwicklung der Nennung bis zur Rangliste zur Verfügung gestellt.

Der Veranstalter seinerseits sollte über drei wetterfeste Plätze von rund 25 x 25 Metern verfügen, sowie einer üblichen Concoursinfrastruktur mit Büro, Festwirtschaft, sanitären Anlagen und genügend Anhängerparkplätzen. Ebenfalls in der Verantwortung des Veranstalters liegt die Geländestrecke, die je nach Helferzahl mehr mit Frage- oder Geschicklichkeitsposten ausgestaltet wird.

Interessierte Vereine können unverbindlich die detaillierte Wegleitung für Veranstalter beim SFRV anfordern. Der Verband betreibt aktive Öffentlichkeitsarbeit rund um die Disziplin Horseathlon® und die jeweiligen Anlässe. Einen Horseathlon® durchzuführen bringt dem Veranstalter deshalb nicht nur Arbeit, sondern auch viel Aufmerksamkeit und Anerkennung.

Weitere Informationen unter www.horseathlon.ch.

Eliane Schütz